



► 9 Abril, 2016

AL OÍDO

Sara Jiménez defiende en la tele al colectivo gitano

Coincidiendo con la celebración, ayer, del Día Internacional del Pueblo Gitano, el Consejo Estatal del Pueblo Gitano ha lanzado una campaña de sensibilización para lograr la retirada de ciertos programas de televisión que dañan la imagen de esta comunidad y promueven estereotipos y prejuicios que conducen a la discriminación y el antigitanismo. Esta iniciativa era recogida por el telediario de Televisión Española y además de mostrar el video grabado por diversas personas de la asociación, la información se acompañaba de una comparecencia de la oscene Sara Jiménez, quien ejerce como responsable del Área de Igualdad de la Fundación Secretariado Gitano.



Sara Jiménez ayer en el telediario. s.E.